



30 de octubre de 2019

Página 1 de 1

TESORERÍA DE LA SEGURIDAD SOCIAL

Comité de Compras y Contrataciones

CIRCULAR DE RESPUESTA A LOS OFERENTES

CIRCULAR No. **Proceso TSS-CCC-LPN-2019-0008**

A TODOS LOS OFERENTES CONFORME AL REGISTRO DE INTERESADOS

Proceso de Comparación de Precios TSS-CCC-LPN-2019-0008

El Comité de Compras y Contrataciones de **Tesorería de la Seguridad Social** les informa que, en fecha **25 de octubre 2019** recibimos las siguientes preguntas:

Pregunta 1. Al no ser un proceso de excepción para el lote 2 entendemos que es posible proponer una solución de hiper convergencia que se asimile al requerimiento básico y con soluciones que se encuentren como líderes en el cuadrante de Gartner para soluciones de Híper Convergencia? solo aclarando y dando apertura a las siguientes observaciones.

Pregunta 2. En el Lote 2 se quiere de manera específica un producto de hiper convergencia de la marca **NUTANIX** y en el mismo orden se especifica modelo, donde se requiere también adicionalmente que se compatible con la aplicación acrópolis (**Software propietario de la Marca Nutanix**), así como algunos componentes propios de la marca.

Deberían requerirse funcionalidades compatibles de la industrias al ser una Licitación Pública y no de excepción.

Pregunta 3. Al no ser un proceso de excepción para el lote 1 entendemos que es posible proponer una solución de servidores de igual o mayor prestancia en el mercado que se encuentren como líderes en el cuadrante de Gartner para soluciones de servidores ? solo aclarando y dando apertura a las siguientes observaciones.

Pregunta 4. Están solicitando un producto de modelo **Sparc T8 de la marca SUN y con su sistema operativo propietario SUN Solaris. (proveedor único en el país)**

Pregunta 5. También se está solicitando un almacenamiento Pure Storage.

Pregunta 6. Se debería requerir configuraciones compatibles en la industria que cumplan con los requerimientos mínimos para los fines

Pregunta 7. Para el LOTE 1 en los servidores SPARC. ¿Se requiere entrenamiento formal en Sistema Operativo Solaris? y ¿para cuantas personas?.

Pregunta 8. Lote 1, ¿Se requiere algún servicio profesional en la parte de base de datos o alguna migración? favor validar.

Pregunta 9. Para el LOTE 2, en la plataforma de hiperconvergencia. ¿Se requieren entrenamiento formales en la administración en Nutanix? ¿Para cuantas personas?



Pregunta 10. Para el LOTE 2, Indicar la cantidad de máquinas virtuales y sistemas operativos que se requieren migrar del ambiente actual a la solución ofertada.

Pregunta 11. Para el LOTE 2, ¿Se requiere incluir Switches LAN a 10Gb ? o ¿ la institución cuenta con dichos puertos en su infraestructura existente ?

Resolución Única: En relación a las consultas de los oferentes en referencia al proceso TSS-CCC-LPN-2019-0008, el Comité de Compras y Contrataciones emite las siguientes respuestas:

Respuesta Pregunta 1. La Dirección de Tecnología de la TSS ha seleccionado de manera específica la plataforma Nutanix luego de evaluar otras plataformas similares y por la experiencia positiva en otras instituciones públicas (ejemplo Contraloría General de la República, ver Pliego de Condiciones Específicas de esa institución, referencia CONTRALORIA-CCC-LPN-2019-0002)

Respuesta Pregunta 2. La Dirección de Tecnología ha seleccionado de manera específica la plataforma Nutanix luego de evaluar otras plataformas similares y por la experiencia positiva en otras instituciones públicas (ejemplo Contraloría General de la República, ver Pliego de Condiciones Específicas de esa institución, referencia CONTRALORIA-CCC-LPN-2019-0002)

Adicionalmente, el hipervisor Acrópolis está integrado de forma gratuita en la plataforma Nutanix.

Respuesta pregunta 3. La TSS está realizando una expansión de su base ya instalada de servidores por tanto requerimos que sean exactamente de las mismas marcas con las que cuenta.

Respuesta Pregunta 4. La TSS está realizando una expansión de su base ya instalada de servidores y almacenamiento por tanto requerimos que sean exactamente de las mismas marcas con las que cuenta.

Respuesta Pregunta 5. La TSS está realizando una expansión de su base ya instalada de servidores y almacenamiento por tanto requerimos que sean exactamente de las mismas marcas con las que cuenta.

Respuesta Pregunta 6. La TSS está realizando una expansión de su base ya instalada de servidores y almacenamiento por tanto requerimos que sean exactamente de las mismas marcas con las que cuenta.

Respuesta Pregunta 7. Remítase a lo requerido en la página 21 del pliego estándar de Condiciones Específicas.

Respuesta Pregunta 8. Remítase a lo requerido en la página 21 del pliego estándar de Condiciones Específicas.

Respuesta Pregunta 9. Remítase a lo requerido en la página 22 del pliego estándar de Condiciones Específicas.

Respuesta Pregunta 10. 65 máquinas virtuales

Respuesta Pregunta 11. No se requiere switches 10GB


Henry Sahdalá
Tesorero

